

Corresponsalía, “Demoran obras en comunidades”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 18 de febrero, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/02/18/index.php?section=regiones&article=009n4reg>

Habitantes de comunidades serranas de este municipio solicitaron al alcalde Elfebo Martínez González la ejecución de obras que están detenidas desde anteriores administraciones.

El ex comisario ejidal de Potrero de Carlos, Rubén Martínez López, dio a conocer que en localidades de la sierra han quedado pendientes varias obras programadas en el presupuesto del ramo 33, así como otras, prometidas por las autoridades municipales. “Hasta el momento tenemos tres obras inconclusas, no de esta administración, sino desde las tres anteriores, que ya dieron por concluidas dichas obras”, denunció.